Pressestelle, Mittwoch, 5. Juni 2013



Mitteilungen der Wohngeldstelle

Zwischen dem 26. und dem 28. Juni 2013 ist die Wohngeldstelle geschlossen und in diesem Zeitraum auch telefonisch nicht erreichbar.

Ab dem 01. Juli gibt es eine wichtige Neuerung: Die Zuständigkeit für Anträge übernimmt dann der Kreis Offenbach. Schon vorliegende Anträge werden an die zuständige Stelle weitergeleitet. Neue Anträge können weiterhin bei der Wohngeldstelle der Stadt Mühlheim abgegeben werden. Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter kümmern sich in diesen Fällen um die Weiterleitung.